
                   THERE  WAS  / THERE  WERE

1 - Significan  HABÍA.

2 - Utilizamos there was con singular y there were con plural.

There was a dog in the garden – Había un perro en el jardín

There were three dogs in the garden – Había tres perros en el jardín

3 - La forma negativa se forma añadiendo not al verbo.

There wasn´t a telephone in the bedroom – No había un teléfono en la habitación

There weren’t any cups in the cupboard – No había tazas en el armario

4 - La forma interrogativa se forma invirtiendo el verbo y there.

Was there a computer on the desk? - ¿Había un ordenador en la mesa? 

Were there any dogs in the garden? - ¿Había perros en el jardín?


